

# Mengerschule: Wimmer will Eltern helfen

„Es ist gut, wenn Linz eine internationale Schule bekommt, aber darunter darf die Bildung der Linzer Kinder nicht leiden“, sagt FPÖ-Stadtrat Detlef Wimmer. Hintergrund: Die von Stadt und Land finanzierte „Lisa junior“ soll auf dem Gelände der Mengerschule gebaut werden, die Mengerschule ihrerseits in den Aubrunnerweg „wandern“. Dagegen wehren sich die Eltern. ÖVP-Landesgeschäftsführer Wolfgang



Detlef Wimmer

Hattmannsdorfer regt deshalb einen Schulgipfel an: „Um so alle Unsicherheiten zu beseitigen“ ■